



## Willkommen auf Mallorca

La Seu ist durch ihre enorme Größe schon von außen faszinierend, von innen aber eine wahre Pracht: Leuchtende Glasfenster werfen buntes Licht auf die ausgefallenen Kunstschätze! Direkt daneben steht der Almudaina-Palast – den nutzt der spanische König, wenn er auf Mallorca verweilt. In diesem Palast kannst du dir einiges anschauen: den Thronsaal zum Beispiel oder auch das königliche Arbeitszimmer und Santa Ana, die „Kapelle der Könige“.



Im Hafen von Palma kannst du riesige Kreuzfahrtschiffe bewundern.



Schon am Flughafen entdeckst du Windmühlen: Davon gibt es auf Mallorca über 3.000!

Klasse, wir sind auf Mallorca! Mallorca ist die größte Insel der Balearen, liegt im Mittelmeer und gehört zum Land Spanien. Zu den Balearen gehören noch andere Inseln: Menorca, Ibiza, Formentera, Cabrera und überdies auch noch einhundertsechundvierzig, die unbewohnt sind! Anreisen kannst du also nur mit dem Schiff oder mit dem Flugzeug: Beides ist beeindruckend. Mallorcas Flughafen Son Sant Juan ist der drittgrößte ganz Spaniens! Wenn du mit dem Schiff nach Palma de Mallorca – so heißt die Hauptstadt – kommst, siehst du sofort die Kathedrale der Heiligen Maria. Von den Mallorquinern wird sie La Seu genannt.

Los, jetzt gehen wir gleich zum Strand.  
Nee, zuerst gehen wir ins Hotel: auspacken.



Die Windmühlen Mallorcas mahlen nicht nur Mehl, sondern pumpen auch Wasser und pressen Oliven zu leckerem Olivenöl.

